

Dandim 0827/Sumenep Bersama Forkopimda Sambut Kunjungan Kerja Menparekraf Sandiaga Uno Di Sumenep

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

May 25, 2022 - 02:23



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Forkopimda sambut kedatangan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Republik Indonesia Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno, BBA., MBA, melakukan kunjungan/Visitasi ke Kabupaten Sumenep, Selasa (24/05/2022) Pagi.

Ada empat lokasi yang di kunjungi Menparekraf di antaranya Taman Tajamara - Peresmian Gedung UMKM Halal Hub, Tanean Eatery – Kata Kreatif, UNIBA Madura dan Desa Wisata Keris Aeng Tong Tong Saronggi.



Menparekraf Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno, BBA., MBA tiba di Bandara Udara Trunojoyo Sumenep langsung menuju Taman Tajamara yang berlokasi di Jalan Trunojoyo Kota Sumenep. Disana pihaknya meresmikan Halal HUB dan Rumah Kemasan produk UMKM unggulan Kabupaten Sumenep.

Sandiaga Uno juga memantau produk UMKM unggulan Sumenep, seperti kerajinan batik, seni ukir Karduluk, dan sejumlah aneka camilan.

Dr. H. Sandiaga Salahuddin Uno, BBA., MBA, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) mengatakan bahwa Kabupaten Sumenep akan dijadikan Destinasi Unggulan dikarenakan memiliki Desa wisata yang tembus 50 Desa Wisata terbaik di Indonesia dan memiliki Pulau Giliyang yang memiliki tingkat oksigen tertinggi di dunia selain itu, Sumenep juga memiliki beberapa wisata lainnya.



"Oleh karena itu Sumenep punya beberapa wisata mulai dari Wisata Religi, Wisata Alam dan Wisata Budaya. Kami juga akan kembangkan wisata di Giliyang," katanya.

Ia juga menjelaskan bahwa Kabupaten Sumenep akan berkolaborasi dengan Halalhub yang akan dikembangkan, sebab kabupaten Sumenep sudah melewati Uji Petik Penilaian Mandiri Kabupaten/Kota Kreatif Indonesia (PMK31) untuk menjadi bagian dari ekosistem kabupaten kreatif.

"Dengan adanya fasilitas gedung UMKM Halal HUB dan Rumah Produksi ini semoga membawa berkah. Amin," harapnya.



Pada kesempatan itu juga Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md menyampaikan kedatangan Menparekraf di Kabupaten Sumenep tidak lain adalah untuk memberikan dukungan terhadap kemajuan pariwisata dan khususnya perkembangan ekonomi kreatif di Kabupaten Sumenep.

"Dengan adanya fasilitas tersebut, (gedung UMKM Halal HUB dan Rumah

Produksi) semoga membawa dampak positif bagi warga Sumenep, sehingga bisa meningkatkan ekonomi Kabupaten Sumenep," tandasnya.